

*Anales de
Antropología*

Volumen 37

2003



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ANTROPOLÓGICAS
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Anales de Antropología

FUNDADOR JUAN COMAS

CONSEJO EDITORIAL

Lyle Campbell, Universidad de Canterbury

Milka Castro, Universidad de Chile

Mercedes Fernández-Martorell, Universidad de Barcelona

Santiago Genovés, Universidad Nacional Autónoma de México

David Grove, Universidad de Illinois, Universidad de Florida

Jane Hill, Universidad de Arizona

Kenneth Hirth, Universidad Estatal de Pennsylvania

Alfredo López Austin, Universidad Nacional Autónoma de México

Claudine Sauvain-Dugerdil, Universidad de Ginebra

Gian Franco De Stefano, Universidad de Roma

Cosimo Zene, Universidad de Londres

EDITORES ASOCIADOS

Yolanda Lastra, Universidad Nacional Autónoma de México

Rodrigo Liendo, Universidad Nacional Autónoma de México

Rafael Pérez-Taylor, Universidad Nacional Autónoma de México

Carlos Serrano Sánchez, Universidad Nacional Autónoma de México

EDITOR

Lorenzo Ochoa, Universidad Nacional Autónoma de México

Anales de Antropología, Vol. 37, 2003, es editada por el Instituto de Investigaciones Antropológicas de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Ciudad Universitaria, 04510, México, D.F. ISSN: 0185-1225. Certificado de licitud de título (en trámite), Certificado de licitud de contenido (en trámite), reserva al título de Derechos de Autor 04-2002-111910213800-102.

Se terminó de imprimir en diciembre de 2004, en *Impresos ENACH, S.A. de C.V.*, México, D.F. La edición consta de 500 ejemplares en papel cultural de 90g; responsable de la obra: Lorenzo Ochoa; su composición se hizo en el IIA por Martha Elba González y Ada Ligia Torres; en ella se emplearon tipos Tiasco y Futura de 8, 9, 11 y 12 puntos. La corrección de estilo estuvo a cargo de Adriana Incháustegui; la edición estuvo al cuidado de Ada Ligia Torres y Héliida De Sales. Diseño de portada: Francisco Villanueva. Realización: Martha González. Fotografía de portada: detalle de textil totzil de Chiapas, México.

Adquisición de ejemplares: librería del Instituto de Investigaciones Antropológicas, UNAM, Circuito Exterior s/n, Ciudad Universitaria, C.P. 04510, México, D.F., tel. 5622 9654, e-mail: libreria@servidor.unam.mx

UNA NUEVA GESTIÓN EN ANTROPOLÓGICAS

El martes 13 de abril de 2004 tomó posesión de la dirección de nuestro Instituto el doctor Carlos Serrano Sánchez, para el periodo 2004-2008, iniciando así la séptima gestión en Antropológicas a partir de su fundación en 1973. En su discurso inicial, el doctor Serrano convocó “a la comunidad del Instituto a enfrentar conjuntamente los retos de una cada vez mejor organización de la actividad académica, que incrementa su calidad e impacto en la construcción de la antropología de este nuevo siglo”.

En su turno, al darle posesión del cargo, nuestra colega, ex directora y actual Coordinadora de Humanidades de la UNAM, la doctora Mari Carmen Serra Puche, reafirmó que la antropología que se realiza en el Instituto “tiene como fortalezas su perspectiva multi e interdisciplinaria, la pluralidad de enfoques y su cercanía con otras ramas de las ciencias y las humanidades”.

Con el inicio de esta gestión, a partir del 1 de mayo el antropólogo Andrés del Ángel Escalona fue designado como titular de la Secretaría Académica y la licenciada Patricia Martel Díaz-Cortés jefa del recién creado Departamento de Vinculación y Gestión de Proyectos. Asimismo, el doctor Germán Guido Munich Galindo fue nombrado Coordinador del Posgrado de Antropología de la UNAM a partir del 1 de junio de 2004.

Andrés del Ángel Escalona

